## 今年も盛況でした!「生ビール&鮎まつり」

## く今や浦佐の夏の風物詩!>

今年も恒例となった第7回 夕涼み「生ビール&鮎まつり」が7月24日、浦佐毘沙門通りを会場に開催さ れました。 鮎数の増加と「軽トラ市コーナー」の拡張、そして客席は全席丸テーブルとし、人出は昨年比4割増 の 3,600 人となりました!

天候にも恵まれ**夕刻には人出も最高潮**となって、特設ステージの周辺は**観客でいっぱい**となりました。 また、浦佐料飲店組合が出店する味処では各店が自慢の料理を提供し、お客様が絶えることはありませんでした。 もちろん鮎は、直前に活みされたものを炭火でこんがり焼かれ、ビールは"新潟県限定爽快生" うまい!

コンパクトなお祭り会場ですが多くの方々から御出でいただき、お客様から"良い祭りになったね!"と声を掛けら れ・・・とても嬉しくなりました。安くて、美味くて、楽しいお祭り、次回も会場までお運びくださいませ。

以下、写真で一部を紹介させていただきます

7月24日(日曜日) 13:00 ~ 21:00 葉月みなみショー、模擬店、軽トラ市 人出 3.600人 (スタッフ 90人)

